



唐竹雪化粧 A coat of snow covers Karatake

© photo by Isao Yoshida

よいことのために手を取りあおう Unite for Good

RI会長 フランチェスコ・アレツツオ

第2570地区ガバナー 坂口 孝
第3グループ
ガバナー補佐 高橋 和男

クラブ強化と活性化のために行動してください!

第3201例会 2025.12.17

—— 家族月間 ——

天候 晴 (NO. 62-25)

会長 中里忠夫 幹事 都築敏夫

例会日 水曜日(12:30~13:30) 当番 吉島君、山川君

例会場: ホテル・ヘリテイジ飯能sta.

☎ (042) 975-1313 〒357-0038 飯能市仲町11-21

事務局: 飯能商工会議所内 〒357-0032 飯能市本町1-7

☎ (042) 973-1661 FAX (042) 973-1662

<http://www.hanno-rc.org/>

E-mail hannorc@hanno.jp

《クリスマス家族会》 18時～

- ・点鐘 中里忠夫会長
- ・ソング それでこそロータリー

【会長報告】

大変お忙しい中、今年度最後のクリスマス家族例会にこのように多くの皆様方にご出席頂き本当に有難うございます。日頃より会員ご家族の皆様にはRC活動へのご理解ご協力を賜り心から感謝申し上げます。

親睦活動委員会の皆様には大変お世話になります。最後までよろしくお願ひ致します。

クリスマスは大切な人達と喜びを分かち合う日だそうでございます。どうか今夜は日頃の忙しさを忘れ、思い切り楽しい時間を過ごして頂ければと思います。素晴らしいクリスマスとなりますようお祈り申し上げます。

【幹事報告】

飯能まつりで実施した「ポリオ根絶キャンペーン募金」は沢辺、藤原会員のロータリー財団特別寄付と合わせて、12月11日に「(公財)ロータリー日本財団」に送金。第3GのIMは来年2月25日(水)所沢ミューズにて開催。ご出席お願い致します(クラブ例会は休会)。次回例会は来年1月14日。11時半より理事会。役員理事の方はご出席願います。

【委員会報告】なし

【出席報告】無届欠席0 森住出席向上委員

会員数		当 日	
全数	対象	出席数	出席率
69名	7名	53名	82.61%

【M U】

12/12 (狭山中央) 半田君

12/16 (日高) 半田君

【S A A 報告】

◎ニコニコBOX

・本日のクリスマス家族会にご家族の方にはご参加頂き誠に有難うございます。親睦活動委員の皆様よろしくお願ひ致します。

中里(忠)会長、市川会長エレクト
服部副会長、都築幹事、伊澤SAA
本日計5,000円、累計額576,211円。

◎14日例会当番は矢島(高)、吉田(行)会員です。

・閉会点鐘 中里会長

Xmas Family Party

クリスマス家族会

◎司会: 平沼親睦活動委員

◎挨拶: 鈴木(勝)親睦活動委員長

たくさんの方にご参加頂き有難うございます。日頃の忙しさを忘れて、皆様の心が温かくなつて帰れるような例会になればいいなと思っております。いつも以上に親睦の輪を広げて頂けるよう頑張っていきますのでよろし

くお願ひ致します。

◎挨拶：中里会長

時間の許す範囲で、皆さんと一緒に大いに楽しみましょう。

◎乾杯：矢島(高)パスト会長

本日は会員ご夫人、ご家族並びに会員の皆様、多くの方にご参会賜りまして誠に有難うございます。限られた時間ですが有意義な時間になりますよう乾杯したいと思います。新年に向か、健康で素晴らしい年になりますようご祈念申し上げ、声高らかに乾杯をお願い致します。乾杯！

◎歓談・食事

◎演奏者紹介：鈴木(勝)委員長

さいたま市にある「埼玉新生教会」が主宰するクワイア(聖歌隊)は23年間にわたりゴスペル音楽の素晴らしいメッセージを皆さんと共有することに情熱を注いてきました。ゴスペルは「(神様からの)良い知らせ」という意味です。本日はこの喜びの空間で祈りの言葉をハーモニーによって心に響かせてくださいます。新生ゴスペルクワイアを大きな拍手でお

迎えましょう(拍手)。

◎ゴスペル合唱

「Hallelujah Salvation and Glory」

「Jesus Christ」「主を仰ぎ見て」

「きよしこの夜」

◎家族紹介

◎家族にプレゼント：

中里サンタクロース & 都築トナカイ

◎ソング「手に手つないで」(輪になって)

◎大締め：馬場パスト会長

今年度は親睦活動委員会に所属させて頂き7回程委員会に参加させて頂きました。鈴木委員長はいろいろ細かく企画して頂いて、私も昔、親睦委員長をやったことあるのですがその時は全く適当で「こんなことやればいいんじゃないの」という感じで、それがまたうまくいったのですね。ですから「あまり肩を張つてやると大変だから気楽に」といつも言っております。中里年度が半分終わったという、今日はお祝いかな。中里さんおめでとうございます。あと半年頑張ってください。一本締めでお願いします。…有難うございました。

